
加拿大自然资源部部长欧利弗

（Joe Oliver）获任后参与的第一

次公众活动，就是五月二十二日在

多伦多市安省议会大楼前举行的庆

祝法轮大法弘传十九周年的集会。

他代表加拿大政府，问候全世界所

有的法轮功学员。

部长说：“很高兴与你们一

起庆祝法轮大法，以及其精深的法

理‘真、善、忍’，使修炼人获得

精神的升华及身体健康。”他说，

“我为加拿大欢迎你们感到自豪，

我感谢你们以你们的文化、传统及

所学，丰富了我们的国家。加拿大

得益于李洪志先生的教导。”

欧利弗说他四年前开始认识法

轮功学员，对法轮功学员所实践的

‘善’，对‘真’的追求，以及平

和的生活方式印象深刻，“这也反

映出我们在加拿大想要达到的最美

好的东西。所以，他们对加拿大社

会的贡献是非常的积极。”

在世界庆祝法轮大法弘传

十九周年之际，加拿大总理哈珀

（Stephen Harper）与多位部长给

法轮大法学会发出贺信，赞扬法轮

大法长期以来与加拿大社会分享

真、善、忍理念。总理在贺信中

说：“在这长达一个月的庆祝活动

中，人们将有机会回顾法轮大法的

传世，并思考其核心理念真、善、

忍的价值。”加拿大公民、移民暨

多元文化部长肯尼(Jason Kenney)

在贺信中说：“法轮大法修炼者在

多元社区间积极弘扬理解、宽容和

友谊等理念，为加强加拿大的多元

文化做出了巨大贡献。”

五 月 二 十 二 日 到 场 祝 贺

的政要还有联邦参议员蒂尼诺

（Consiglio Di Nino）、安省议

员马奇士（Rosario Marcheese）

等。联邦参议员蒂尼诺对法轮功学

员说：“你们持续了这么多年的努

力，过程中所展现出的勇气，是使

我们的国家伟大的因素之一。”议

员认为，应该加大力度，继续告诉

中国政府：“让中国人自由地信

仰，让中国人自由地发表言论。”

他说，“这些是人的基本权利，任

何时候，压制都是不能接受的。”

中国人权网主席、大赦国际

成员柯莱克（Michael Craig）表

示，“真、善、忍”的理念正是中

国极其需要的，但中共却拒绝并暴

力打压这个信仰。“我不是法轮功

学员，但我亲身经历了法轮功学员

照亮世界的事迹，”他说，中共迫

害法轮功，把上亿人当成它的最大

敌人。这无疑是“搬起石头砸自己

的脚。”

集会主持人契普卡（Jo e l 

Chipkar）说，十九年前，李洪志

先生将宇宙大法传给世人，今天，

世界各地的人们都在表达对“真、

善、忍”的颂赞。世人也被法轮功

学员持续十二年和平理智讲真相，

反迫害的行动所感动，并以各种方

式支持法轮功学员。

从青岛到多伦多近十年的王

女士和以色列籍丈夫，抱着几个月

大的女儿观看了集会后的游行。她

说很认同法轮功，就是不明白中共

为什么要迫害他们，“难道做一个

好人也有罪吗？！很高兴今天看到

这么壮观的队伍，我们全家都很高

兴。” 

在今年五月十三日世界法轮

大法日及李洪志师父的六十华诞之

际，许多西方法轮功学员发自内心

地感谢师父的慈悲苦度。

吉斯拉是一位瑞典籍、现在居

住在丹麦的西人学员。她说：“五

月十三日是我一年中最重要的日

子。一九九九年当我修炼了法轮功

以后，我的生命发生了翻天覆地的

变化。首先，我非常高兴师父教给

我宇宙大法，我知道了真、善、忍

宇宙特性，我可以按照真、善、忍

的原则去生活。同时，我的身体也

受益很多。以前我因为肾病所导致

的多种并发症，几乎成了残疾人。

可是当我炼法轮功两、三个月后，

我却完全痊愈了，并且能够上了大

学。这是在以前不可想象的事！”

吉斯拉说，“身体的受益还不

是我最大的收获，当时我看了法轮

功的书决定修炼时，我根本没有想

到治病，只是被大法真善忍的法理

所吸引。真、善、忍是世界上最美

好的东西，世界因此会变得和平，

人类会因此变得善良，这是最重

要的。我今天在这里庆祝世界法轮

大法日和师父的六十岁生日，感到

非常高兴，这是我最珍贵的节日，

我买了鲜花和蛋糕来庆祝这个节

日。”

澳大利亚法轮功学员凯•茹百

珂（Kay Rubacek）：“即使用一

天的时间，我也说不完法轮功带给

我的益处。”“我今天能站在这里

讲话，还生了一对健康的儿女，是

法轮大法给了我这一切，如果没有

法轮大法，我无法想象我会拥有这

一切。我深深地感谢法轮大法，感

谢师父。”她曾患严重的背痛和颈

痛，不得不辞去工作，四处就医。

走投无路之际，一九九八年八月，

她遇到了法轮功。亲身体验着法轮

功的神奇，二零零一年的十一月

二十日下午二时，茹百珂和另外

三十五名西人法轮功学员走上了天

安门广场打出“真善忍”横幅，告

诉中国的人们：法轮大法好！

法国法轮功学员克里斯代勒

女士：“作为西方人，我寻找生活

的意义，宇宙的真理，我用多种方

式寻找它。我想得到内心的自由。

当我开始炼法轮功的时候，我就觉

得这正是我要找的。我没法解释，

就象一幅拼图，你只是其中的一小

块，那里正好有你的位置。法轮功

带给我的是无穷尽的。我知道，师

父教导的真、善、忍是真实的。能

修大法这是天大的幸运。”

德国的蕾娜特•丽格•施托蒂

柯是一名记者，她在柏林和其他法

轮功学员一起欢度五月十三日世界

法轮大法日时说：“一九九八年师

父到法兰克福时我就见到过师父，

并有幸和师父握手。那时候大家

都问，‘你见到师父的话会说什

么？’我说：‘我就想说谢谢。师

父会知道我所有想说的话。就是发

自内心的谢，为我自己，也为所有

的人。’” 

在美国芝加哥四月十一日举

办的第四十七届芝加哥国际电视

奖颁奖典礼上，由新唐人电视台

制作的电视片《生死之间》（英

文版），荣获第四十七届芝加哥

国际电视奖调查类新闻纪录片的

“优秀奖”。

影片从近十年来中国的器官

移植手术大幅暴增，以及有钱的

病人超短的等待器官时间谈起，

展开了对大量的不明身份的器官

供体的调查。通过分析中共官方

的器官移植数据及媒体报导，采

访调查人员、专家和大量证人，

以及引述以色列警方破获的一起

案件中主犯的证词，证实了中共

政权为了谋取巨大的金钱利益，

系统性地建立法轮功学员及其他

政治犯的器官资料档案，并根据

病人的配型要求，活体摘取法轮

功学员和其他政治犯器官的可怕

罪行。

芝加哥国际电视奖又称雨果

电视奖，是国际电视业界的一个

重要奖项，自一九六五年起，近

半个世纪以来，见证了电视业界

最杰出和赋予创新性的作品。其

奖项包括金雨果和银雨果奖，及

各电视类别的金牌、银牌及优秀

奖。在今年的评审过程中，评委

们收到了来自美国和世界各地的

众多电视作品。其中新唐人电视

台制作的《生死之间》以其对中

共活体摘取法轮功学员器官这一

人权罪行的深入而严谨的报导，

成为调查类新闻纪录片的三部获

奖作品之一。 

文／大陆大法弟子　于清

回顾走过的路，我感慨万千。

以前人家说我三十多岁象六、七十

岁，我现在七十岁象年轻人一样健

康，白发变黑，走路生风，背一百

斤东西上楼也不累。最重要的是，

我找到了人生准则，明白了自己的

一生哪里对、哪里错，更知道了生

命的意义。无论遇到什么样的压

力，我都胸怀无限的希望，因为我

修的是最正的大法，我有最正的师

父。我遇到天大的事想得开，遇到

生气的事不生气，永远乐观洒脱。

我想告诉所有的朋友，无论

经历了怎样的重压，或者正面对着

什么样的挫折，只要我们今天还在

世上，那就是希望。因为我们生逢

一个希望无限的时代，在这个特殊

的历史时期，只要放下观念去了解

真相，一个全新的光明未来就将开

启。

我十九岁入伍，从一名列兵到

大校军官，追寻了半辈子，幸运的

是，我找到了最终的答案，如今七

旬的我心胸豁达，身体健康，人生

充满了希望。

我喜欢夏日的荷塘，喜欢那里

的一缕清新一份宁静。年少时，读

到莲花“出淤泥而不染”，就想，

什么样的人能如此的超然向上？长

大了，面对人生的种种坎坷，渐渐

明白：这样的人，一定有着纯正的

信念、胸怀无限的希望。然而那种

信念是什么？希望在哪里？

人性在黑暗中闪光

四十年代初，我出生在山东的

一个贫苦农家。父母善良淳朴，既

照顾着自己的小家，又想为保卫国

家尽一份力，我们兄弟四个都被送

到军营，弟弟在中越战争中伤残。

父母年轻时虔诚地敬信神佛，随着

社会的风云变幻，他们在一九三八

年抗日战争时期，阴差阳错地成了

中共地下党员；后来发现，那里找

不到他们的人生理想，在天性的善

良和中共政治运动的暴恶之间，他

们冒着危险一次次地呵护着自己的

良知。其中有一次，上级下令要处

死一个倒卖驴马的经纪人，先把这

个人扣上“坏人”的帽子，然后在

一个漆黑的夜晚，活埋的坑都挖好

了，一帮人来到他家抓人。
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联邦部长：加拿大得益于李洪志先生的教导

西方人发自内心的感恩纪录片《生死之间》获芝加哥国际电视奖

一位大校军官的人生寻觅和启迪

图：《生死之间》荣获第四十七届
芝加哥国际电视奖调查类新闻纪录
片的“优秀奖”

图：吉斯拉在接受新唐人电视台采
访

图：加拿大自然资源部部长欧利弗（Joe Oliver）（右三）等政要到场
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